

02/07/2014

Maipú: fiscalía analizará sentencia que absolvió a dos acusadas de abuso sexual antes de resolver si impugnará o no resolución

La Fiscalía Local de Maipú esperará conocer los fundamentos de la sentencia que absolvió de las acusaciones de abuso sexual a las dos imputadas en el caso conocido como Mater Purísima, antes de resolver si es pertinente o no impugnar el fallo ante los tribunales superiores de justicia.

El Quinto Tribunal Oral en lo Penal de Santiago comunicó este martes 1 de julio de 2014 su veredicto absolutorio en favor de las acusadas A.M.R.G. y M.S.M.S., fijando el 10 julio próximo como fecha para entregar la sentencia en que desarrollará sus argumentaciones.



600 333 0000
CALL CENTER

FISCALIA NACIONAL
GENERAL MACKENNA 1369